



(Redacción, 18/09/2020) Septiembre es en España y en muchos otros países el mes de la Biblia, y aunque la situación que se vive con motivo de la pandemia hace difícil la organización de eventos presenciales, la Sociedad Bíblica de España no ha querido dejar pasar la oportunidad de celebrar su habitual lectura pública de la Biblia, que este año será en modalidad semipresencial el próximo 26 de septiembre, y en el que se presentará la nueva versión 2020 de la Reina-Valera.

Para conocer más detalles sobre esta celebración tenemos hoy con nosotros a **Luis Fajardo**, director general de la Sociedad Bíblica de España.

Más información sobre el acto del 26 de septiembre y los proyectos de la Sociedad Bíblica de España, en: www.sociedadbiblica.org

LUIS FAJARDO: "Hombres como Casiodoro de Reina y Francisco de Enzinas querían que la Palabra de D

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 18 de Septiembre de 2020 00:00

Fuente: Actualidad Evangélica